

MAGAZINE

Kasrem 132/Tdl Hadiri Penanaman Sepuluh Juta Pohon Bersama Polda Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Nov 16, 2023 - 16:40



Tampak Kasrem 132/Tdl Kolonel Czi Bambang Pranowo, S.I.P., M.A.P., melakukan penanaman pohon

PALU, Sulawesi Tengah- Kasrem 132/Tdl Kolonel Czi Bambang Pranowo, S.I.P., M.A.P., menghadiri penanaman sepuluh juta pohon bersama Kapolda Sulteng Irjen Pol. Dr. Agus Nugroho, S.I.K., S.H., M.H., secara video conference bertempat di Mapolda Sulteng Jl. Soekarno Hatta, Kec. Palu Timur, Kota Palu, Sulawesi Tengah. Rabu(15/11/2023)

Kegiatan penanaman 10 juta pohon digelar secara serentak di 34 Polda seluruh Indonesia ini merupakan bagian dari gerakan nasional revolusi mental yang dipelopori oleh Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan bersama dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia.



Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir mengatakan Presiden Joko Widodo (Jokowi) sudah memberikan instruksi langsung kepada Kapolri untuk menggerakkan dan menggelorakan penanaman pohon sebagai upaya mengurangi risiko pemanasan global dan perubahan iklim.

"Karenanya, saya berterima kasih kepada Bapak Kapolri yang telah berkenan dan memprakarsai penanaman 10 juta bibit pohon sebagai arahan dari Bapak Presiden. Kebetulan di Kemenko PMK sejak Mei lalu juga ada program serupa yang baru terealisasi 5 juta pohon, maka dengan kegiatan ini rasanya target telah terlampaui," ujar Menko Muhadjir.

Menko Muhadjir mengajak semua pihak berkolaborasi dan terus menanam pohon hingga ke depan bisa menanam 100 juta pohon

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan gerakan penanaman 10 juta bibit pohon tersebut telah menjadi kebutuhan saat ini.

"Kondisi pemanasan global yang terjadi saat ini membuat kita mau tidak mau, secara bersama-sama dengan masyarakat, harus menghadapi dan memikirkan bagaimana mengatasi masalah tersebut. Kegiatan ini menjadi salah satunya untuk mengurangi resiko akibat perubahan iklim dan cuaca ekstrem bagi generasi muda ke depan," ucapnya.



Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. menegaskan bahwa pekerjaan penanaman 10 juta pohon adalah pekerjaan besar yang tak bisa dikerjakan oleh 1 kementerian saja, namun harus gotong royong.

“Kita harus gotong royong seperti yang diperintahkan Presiden demi melindungi anak cucu”, tegas Jenderal Pol. Listyo Sigit saat memberikan pengarahan langsung kepada seluruh Polda se Indonesia melalui sambungan teleconference.

Kegiatan ini adalah komitmen Bapak Kapolri, "Polri bersama TNI, Pemerintah, Stakeholder lainnya dan seluruh komponen bangsa untuk menghijaukan, melestarikan dan memperbaiki alam bumi Indonesia," ucapnya. ***